

## Patienteninformation INF-Check

Sehr geehrte Patientin! Sehr geehrter Patient!

Vielen Dank, dass Sie unsere Laborordination zur Untersuchung auf sexuell übertragbare Erkrankungen ausgewählt haben. Detaillierte Informationen zu den Erkrankungen finden Sie in unserem Folder auf unserer Website [www.labors.at](http://www.labors.at) > Ärzte > Downloads & Informationen > Themenbroschüren.

Vor der Durchführung von Labortests sollten Sie sich mit ihrem behandelnden Arzt besprechen.

Im Anschluss an eine mögliche Infektion sind die angeführten Untersuchungen nach folgenden Zeiträumen sinnvoll:

Untersuchungen Infektions-Check	Material	Positives Ergebnis nach Infektion
HIV Antikörper/Antigentest	Blut	2 bis 4 Wochen
Lues (Syphilis) Antikörpertest	Blut	10 bis 90 Tage
Hepatitis B Antikörpertest (HBc IgM)	Blut	1 Woche bis 6 Monate
Hepatitis B Virus Nachweis (HBs AG)	Blut	1 Woche bis 3 Monate
Hepatitis C Antikörpertest	Blut	3 bis 8 Wochen
Gonokokken Erregernachweis (PCR)	Abstrich, Erststrahl-Harn	wenige Tage bis Wochen
Chlamydien Erregernachweis (PCR)	Abstrich, Erststrahl-Harn	wenige Tage bis Wochen
Mykoplasmen/Ureaplasmen Erreger-nachweis	Abstrich	wenige Tage bis Wochen
Trichomonaden Erregernachweis	Abstrich	wenige Tage bis Wochen
Pilzkultur	Abstrich	wenige Tage bis Wochen

**Summe: 155,00 Euro**

Bei positivem Suchtest notwendige Bestätigungstests:	Material	Positives Ergebnis nach Infektion	Preis €
HIV Erreger Nachweis (PCR)	Blut	ca.10 Tage	
Lues (Syphilis) IgM AK Nachweis	Blut	3 bis 4 Wochen	
VDRL-Test	Blut	5 bis 6 Wochen	Siehe <a href="http://www.labors.at">www.labors.at</a>
Hepatitis C Virusnachweis (PCR)	Blut	ca. 10 Tage	

(Preise gültig ab 30.10.2025)

Informationen zu den einzelnen Untersuchungen finden Sie auf unserer Website: [www.labors.at](http://www.labors.at) in unserem Analysenverzeichnis.

Ein negatives Testergebnis kurze Zeit nach einer möglichen Infektion schließt eine solche nicht aus. Wir empfehlen Ihnen daher dringend, negative Bluttests nach 3 Monaten wiederholen zu lassen.

Das Ergebnis der Tests sollten Sie unbedingt mit Ihrem behandelnden Arzt besprechen!

Mit freundlichen Grüßen

Ihr **labors.at** Fachärzt:innen Team

*Hinweis: Bei Besitz einer Laborcard wird jeder Befund automatisch nach Fertigstellung über die Internetbefundabfrage zur Verfügung gestellt!*